



## Autoridades de Los Lagos se reunieron con empresa salmonera

**AUDIENCIA.** Concejales y representantes de la comunidad participaron en sesión solicitada formalmente.

Una reunión con representantes de la empresa Salmones Antártica S.A., sostuvieron las autoridades de la comuna de Los Lagos, encabezadas por el alcalde Víctor Fritz Aguayo y concejales. Además, asistieron por solicitud del jefe comunal- representantes de comunidades indígenas aledañas y del movimiento Río San Pedro Sin Salmoneras.

En la instancia solicitada formalmente según estipula la Ley del Lobby- los titulares del proyecto de piscicultura DIA San Pedro, expusieron la propuesta que buscan asentar en la ribera del río San Pedro y efectuaron una revisión general de los alcances del proyecto salmonero.

Luego de la sesión y según

informaron desde la Municipalidad de Los Lagos, el alcalde Fritz, manifestó la importancia de estas instancias de diálogo y participación, reiterando la oposición del municipio a la obra.

“Nuestra postura es clara, el río San Pedro nos tributa mucho más como comuna en su estado actual que con la instalación de este proyecto salmonero”, dijo la autoridad y enfatizó en que el proyecto “necesita una reevaluación”.

En esa línea, el encargado municipal de Medio Ambiente Nicolás Bravo, indicó: “Nos encontramos trabajando en solicitar la reevaluación del proyecto bajo los nuevos estándares ambientales vigentes y que se incluya la participación de

las comunidades indígenas aledañas en el proceso”. Además, agregó que “cualquier modificación que la empresa realice al proyecto debe ser sometida a la evaluación ambiental pertinente”.

### DIRIGENTA

Por su parte la vocera del Movimiento Río San Pedro Sin Salmoneras, Ornella de Pablo agradeció el espacio de diálogo con la empresa, pero enfatizó en el rechazo al proyecto.

“No aceptamos la instalación de la piscicultura en el río San Pedro. Esta actividad no va acorde al desarrollo regional ni a la salud pública, y pone en riesgo nuestro medio ambiente. Seguiremos movilizándonos y exigiendo transparencia



ALCALDES, CONCEJO MUNICIPAL Y REPRESENTANTES DE LA COMUNIDAD PARTICIPARON EN LA REUNIÓN.

### Declaración de Mesa Ciudadana

● Ayer fue conocida una declaración pública de la Mesa Ciudadana San Pedro-Calle Calle, respecto de la realización de este proyecto. En el texto exponen su inquietud y llaman a detenerlo. “Resulta preocupante que a pocos días de entrar en vigencia la norma secundaria que protege la calidad del agua en la cuenca del río Valdivia, y del reconocimiento internacional de Valdivia como Ciudad Humedal, los ríos y el bienestar de la comunidad vuelvan a estar amenazados (...) Desde la Mesa Ciudadana Río San Pedro-Calle Calle hacemos un llamado urgente a detener este proyecto. La piscicultura considera el uso de tecnologías obsoletas (...) se afectará el agua potable de la ciudad de Los Lagos y de Valdivia”, indica parte del texto.

para defender nuestro territorio”.

Al respecto, cabe indicar que, en la sesión del 6 de febrero pasado, el Concejo Municipal, por unanimidad, acordó emitir un voto político en contra del proyecto.

Diario Austral ha intentado conocer la versión de la empresa sobre esta situación; pero hasta ahora no ha sido posible conseguir una respuesta. ☞